

Respalda Durazo establecer reglas en Morena para candidaturas hacia 2027

El gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, respaldó en redes sociales establecer criterios claros para quienes aspiren a ocupar candidaturas en 2027, como propuso la presidenta Claudia Sheinbaum y dijo que se convocará a un Consejo Nacional del partido.

Señaló que se respetarán los tiempos electorales, para reafirmar que se trata de un movimiento en pro de la transformación del país, y

no la “búsqueda sin limitaciones de oportunidades personales”.

Destacó en X: “En mi carácter de presidente del Consejo Nacional de Morena expreso mi pleno respaldo a lo manifestado por nuestra presidenta de la República, Dra. @Claudiashein, a fin de establecer reglas y criterios claros para quienes aspiren a candidaturas locales y federales. El objetivo será respetar cabalmente los tiempos electorales, proceder con ética en

todo momento y reafirmar que somos un movimiento a favor de la transformación del país y no por la búsqueda sin limitaciones de oportunidades personales, por legítimas que éstas puedan ser. En este sentido, convocaremos, en acuerdo con nuestro Comité Ejecutivo Nacional presidido por la compañera @LuisaAlcalde, a Consejo Nacional para los términos de estos objetivos”.

De la Redacción